Echo EIP: Mars 2023

Chers tous,

Chaque mois depuis, un rapport d'activités dans les assemblées est publié, lequel met en

lumière une réalité importante de la présence de l'église aux périphéries. En mars 2023, celuici est consacré aux activités évangéliques et rencontres. Des hommes et femmes, des jeunes ou âgés, seuls ou en groupes, sont venus pour entendre la parole de Dieu, pour déposer un fardeau trop lourd à porter, pour trouver une réponse à leur quête de sens... En ces moments, chacun découvre son état intérieur et sa position vis-à-vis de Dieu.

1. Lodja

Le 12/3/2023, une rencontre mensuelle a eu lieu à l'assemblée de Lodja Centre sur le thème : « le serviteur inutile », tiré de Luc 17. 1-10. Jésus Christ est le modèle de ce serviteur marqué par une totale consécration et une abnégation sans pareille.



2. Mbuji Mayi

Frère Didier Mutombo nous écrit :

- Un rassemblement des frères et sœurs s'est tenu à l'assemblée Nouvelle Ville sous le thème : « Tu es sous quel ombre » tiré du livre de Psaume 91 : 1 à 16, animé par l'ancien Léonard NGELEKA.
- Les activités de l'école de Dimanche avec l'enseignement entièrement basé sur la Bible, avec les boites à images : Les enfants ont découvert les grandes histoires de la Bible, de la création aux événements futurs annoncés dans l'Apocalypse ainsi que les personnages bibliques et leurs rôles et leurs actions, mais surtout ce que Dieu a fait pour chacun d'eux.





3. Luputa

• Les Frères Lucien Kabue et Frère Sylvain Kalemba ont réalisé une mission pour visiter l'assemblée locale de Tshabobo en date du 19 mars 2023. Au cours de cette mission, un enseignement était assuré sur « il m'a envoyé annoncer la bonne nouvelle aux pauvres, la bonne nouvelle est annoncée aux pauvres » Luc 4:18 et Matthieu 11:5.

• Un culte a été organisé pour toutes les assemblées de Luputa à l'école primaire Mukundu en date du 26 mars 2023, regroupant les enseignants, les élèves de l'école de dimanche.





Assemblée Locale Tshabobo

Apres culte des assemblées Luputa

L'enseignement du cours de religion dans nos écoles constitue un élément important et intégral du processus de développement de la foi. Ceux qui fréquentent nos écoles profitent d'une formation différente de celle qui est donnée dans l'enseignement public.

4. KANANGA:

Une journée évangélique des jeunes a été observée à l'assemblée de Kananga II le 26 mars 2023, autour d'un thème : « l'appel de Dieu dans la vie d'un chrétien ». Plus de 30 jeunes de deux assemblées de la ville de Kananga et les invités ont été réunis pour célébrer le vingtième anniversaire de la FJC.





Réunion des Jeunes à Kananga

5. Muene Ditu

Le frère Célestin Nkongolo écrit : « De la conversion de 10 personnes » et de répondre à l'ordre supprime selon Matthieu 28 : 19 à 20. Que le seigneur permette l'accompagnement de ces nouveaux convertis et baptisés à la gloire de Dieu le Père, surtout de la responsabilité de la nourriture spirituelle pour croître spirituellement.





Baptême de ceux qui ont donné leurs vies au Seigneur à l'assemblée de Muene Ditu

6. Kabinda

Matthieu 28:18: 20 Jésus, s'étant approché, leur parla ainsi: Tout pouvoir m'a été donné dans le ciel et sur la terre. Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, leur enseignant à garder toutes choses que je vous ai commandées. Et voici, moi je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la consommation du siècle. L'impératif, « faites de toutes les nations des disciples ». Suivant cette recommandation, les anciens de l'assemblée locale ont animé tour à tour une série d'études bibliques (Orateurs: Frère Daniel Kashesha, Frère Arthur Assani et Frère Ivon Kiluba).



7. L'assemblée locale Kabue Mpanya.

L'assemblée locale de Kabue est très reconnaissante au Seigneur et aux bien –aimés qui ont contribué pour l'octroi d'un don qui les a servis pour les travaux de la construction de leur local de rassemblement.

8. Tshikapa

Un enseignement biblique animé par les frères Alexis et Kimo avec 120 Participants. Un vrai dynamisme pastoral est animé par le groupe des jeunes vécue de façon évangélique, qui crée une intimité spirituelle alors que les jeunes eux-mêmes ont dans le cœur un grand désir de ne

pas être seulement les bénéficiaires mais aussi les messagers de la bonté de Dieu, le thème central : « Est-ce que ma vie développe l'esprit d'engagement pour le service de Christ » ? Cette rencontre a eu lieu au Centre Biblique de Tshikapa.





9. KOLE

L'installation d'un V- Sat à Kole en préparatif d'un camp biblique en direct par Zoom a réussi. Ce premier moment avait pour but principal de souligner deux idées centrales : Celle des préparatifs sur l'organisation du camp des jeunes et l'installation de la connexion internet pour partager les enseignements bibliques. La deuxième idée est celle de réfléchir sur la compréhension que nous avons aujourd'hui de l'expérience de l'éducation spirituelle ; mais surtout pour vivre un style éducatif qui sache proposer des chemins qui fassent mûrir des choix de foi et qui portent à la croissance vraie et totale de la personne, nous remercions

l'engagement et la technicité des jeunes pendant l'installation des matériels pour faciliter les autres de suivre les enseignements à distance.

10. Olombo Cité

Séance de formation aux chef d'équipes et intendants pour la bonne réussite de l'organisation du camp biblique. Dans cette perspective de la Parole de Dieu, apparaît constamment ce dynamisme de "la sortie" que Dieu veut provoquer chez les croyants. A l'exemple d'Abraham qui accepta l'appel à partir vers une terre nouvelle (Genèse 12,1-3). Moïse écouta l'appel Dieu : « Va, je t'envoie » (Exode 3,10) et fit sortir le peuple vers Dans Jérémie promise. dit: « ...Pour tout ce pour quoi je t'enverrai, tu iras et tout ce que je commanderai, tu le diras » (Jérémie : 1, 7). Aujourd'hui, dans allez " de Jésus, sont présents les frères et sœurs pour la mission évangélique de l'Eglise, et nous sommes tous appe cette nouvelle "sortie" missionnaire, appelés nous sommes tous invités à accepter cet appel : sortir de son propre confort avoir le courage de rejoindre toutes les périphéries qui ont besoin de la lumière de l'Évangile, en cherchant l'atteinte de ces objectifs que les intendants et les chefs d'équipes ont été pour ce renforcement de capacités lors de cette formation.



11. Asenge

Le frère Daniel INONO, Intendant de Kole a accompagné une délégation de 383 sœurs à leur conférence biblique dans la localité Asenge à 12 km d'Olombo Cité, le 19 mars 2023. On a compté 27 Bibles et 17 cantiques. Les sœurs Nkoso, Kabibi et Ashingo ont enseigné sur le thème : La mort de Jean Baptiste. Une prochaine rencontre des mamans est programmée sur la route Atshuru au 2ème trimestre de l'année en cours. La joie de marcher pour l'Évangile remplit les cœurs et toute la vie de ceux qui rencontrent Jésus. Ceux qui se laissent sauver par lui sont libérés du péché, de la tristesse, du vide intérieur, de l'isolement. Avec Jésus Christ la joie naît et renaît toujours. Dans cette Exhortation nous désirons donner l'exemple 25 jeunes chrétiens de l'assemblée qui ont fait un déplacement à Kole pour participer au camp des jeunes à 250 Km.



12. Bena Dibele:

Le frère Emile Ndjondjo a écrit :

Frère Martin de l'Assemblée Yenga nous fait par des rencontres avec 10 utilisateurs des cours bibliques en langue. Les stratégies sur l'accueil et les entretiens leur ont pris du temps. Une difficulté est l'approvisionnement en matériel. Frère Gaspard Ndjondjo a passé un mois entier à édifier 3 nouvelles assemblées à Tshendjo, Miondo et Ishenga - a – Amba avec l'apprentissage des cantiques en Otetela par cœur par manque de recueils de cantiques.

13. Djonga

A Impembe, le frère Anaclet Bekanga a animé une rencontre autour de Proverbes 31.10. Treize (13) sœurs ont participé activement. La joie était grande et elles sont toutes sorties rayonnantes de joie. Frère Antoine Nsala a visité les Assemblées à Bolota et a présidé une étude biblique sur Ephésiens 4.1-3. Les assemblées de ce côté-là étaient édifiées et sont en paix.

Littérature

C'est toujours un plaisir et une joie pour nous de partager avec vous les nouvelles de l'œuvre que le Seigneur nous a mis à cœur, à savoir celle de la diffusion et de la propagation de la bonne nouvelle à travers les livres et les traités.

Le périodique bimensuel de notre frère Charles-Emile, «Aux Pauvres du Troupeau», que nous imprimons depuis la fin de l'année dernière, est très apprécié. Plusieurs lecteurs se réjouissent des études sur le livre de Josué et l'épître de Jacques, ainsi que des autres sujets qui y sont développés.

Nous avons récemment imprimé aussi 3 traités (1000 copies de chaque) tirés du site de notre cher frère Lionel Guibal.

Nous avons été encouragés par certains frères et sœurs qui réclament en privé et individuellement les livres écrits par nos anciens missionnaires, nous espérons que si ces demandes sont regroupées et envoyées par les canaux ordinaires de communication, nous pourrons dans la mesure du possible, reprendre le travail



d'impression. Nous voulons également continuer à sensibiliser les frères, les sœurs et les jeunes que les rumeurs répandues sur la distribution gratuite des livres ne doivent pas être considérées. Si nous voulons réellement pérenniser ce service, la contribution de tout un chacun facilitera la continuité du travail.

Que le Seigneur bénisse son travail.

Nécrologie

Nous vous informons que le Seigneur a rappelé auprès de lui nos bien aimés :

1. Papa OMBATA TOTANGELA, l'un de serviteurs surveillant sur l'axe Lomela à Kongowasa 2. NKOLE MULUMBA, un jeune de l'assemblée locale de Lusambo- Bakuambumba par noyade sur rivière Sankuru.

Rendons gloire et prions pour :

1. Les différents projets de rencontres : réunions des couples à Kananga, des camps bibliques des jeunes à Kole, Mitombe et Kinshasa, les constructions des locaux de rassemblement